



● MIENTRAS RICARDO HACE SU JUEGO POR EL INTERIOR, NO CONVALIDA LA DECISIÓN DEL COMITÉ NACIONAL

Radicales, atentos a la llegada del Interventor

El titular de la Convención radical correntina, Henry Fick habló con el programa 3x1 de radio Continental. Lo hizo en medio del sacudón que la UCR tuvo con la Intervención definida desde Buenos Aires, en la que se ungió en rol de normalizador al correligionario santafesino, Julián Galdeano.

El tema compete al también Senador provincial debido a que fue desde el organismo partidario que preside donde se expuso la disputa interna entre valdesismo y ricardismo. Ya que, en abril pasado, los convencionales en una avasallante mayoría votaron para que los comicios partidarios se hicieran el pasado 27 de octubre, mientras que un par de dirigentes afines a Ricardo Colombi mocionaron pasarlo a 2025.

Desde ese momento, todo fue caos entre los radicales, acudiendo a la Justicia que después determinó que la fecha dispuesta por el mercedeño (Día de la Escarpela) fuera la que rigiera. Y de allí, se derivó en el pedido del núcleo afín a Valdés para que se interviniera el partido en Corrientes, lo que terminó de causar una implosión que ahora tiene a Colombi haciendo su juego por afuera, a través de ECO, con una primera convocatoria en modo de lanzamiento de candidatura para hoy en Bella Vista (*ver página 3*).

Fue así que durante su conversación

con el conductor Diego Miner, Fick reconoció: "La verdad que queríamos y pretendíamos, nos hubiese gustado que para esta fecha ya tuviéramos avanzado el programa electoral, ya con las autoridades constituidas, pero bueno, por vaivenes y presentaciones y demás, el Comité Nacional ha decidido la Intervención del partido y esperemos que lo antes posible el Interventor llame o inicie un cronograma electoral interno".

¿CUÁNDO Y DÓNDE?

"Vamos a esperar cuándo vendrá el doctor Galdeano y seguramente tendremos alguna reunión en forma directa, y ahí tendremos la posibilidad de conversar con él", agregó. Para el ex Intendente de Mocoretá, si bien la resolución del Comité Nacional dispuso que el proceso de normalización partidaria se extienda hasta el 28 de febrero, confía en que las acciones tiendan a acelerar los pasos. Lo dijo al remarcar que "queda claro que es el grueso de los afiliados de la UCR que quiere elegir a su nuevo líder".

"En este corto proceso, tuvimos más de 25.000 afiliaciones que ya están en el padrón. Y les aseguro que ahora, con esta intervención, ya en el día de hoy (por ayer) estamos recibiendo nuevas afiliaciones", señaló para reconocer que "eso entusias-



EXPECTATIVA. Fick, en su rol de titular de la Convención fue protagonista de un evento (ocurrido en abril último) que significó el comienzo formal de la guerra entre Colombi y Valdés. Hoy, reconoce que hay confianza en el valdesismo de que el proceso normalizador concluya antes del 28 de febrero, con una elección que legitime liderazgos. Aunque también son conscientes de que del otro lado hay un hueso duro de roer, que podría lanzar una última estocada, más allá de mostrarse decidido a jugar por afuera con el sello de ECO.

ma mucho, ya que todos tenemos las ganas y queremos que lo antes posible tengamos nuestras propias autoridades que sin lugar a dudas va a ser Gustavo Valdés el próximo presidente de la UCR Corrientes".

Ahora, es Valdés el que juega al misterio

Conforme transcurrían los distintos fallos judiciales respecto a los planteos del ricardismo y del valdesismo sobre la interna partidaria, el mandatario provincial supo lanzar tiros por elevación contra su otrora mentor, Ricardo Colombi. Intertanto, el mercedeño había optado por el silencio de radio, recurriendo a las redes sólo para enviar mensajes encriptados para Gustavo Valdés y para otros referentes radicales que supieron oficiar de alfiles ricardistas.

Hoy, pareciera que se invirtió la taba. Claramente, como estrategia, como cuando el tres veces Gobernador hizo *multis* a pesar de las rondas mediáticas de funcionarios y legisladores radicales que bajaban línea en su contra.

Valdés eligió escudarse en la gestión mientras se acomodan las piezas en un ajedrez político que tiene a Colombi moviéndose con comodidad por el tablero del Interior correntino.



En las últimas horas, el titular del Ejecutivo provincial visitó varias localidades llevando obras, anuncios y demás actividades que son ya su marca registrada. Mientras, fueron algunos de sus laderos los que se ocuparon de manifestar el parecer valdesista en cuanto a la Intervención definida por la mesa chica partidaria que comanda Martín Lousteau.

Los que saben aseguran que esperará a ver qué ocurrirá hoy en Bella Vista, con el acto de Ricardo (*ver página 3*), dejando un ápice de posibilidad de que éste pueda no lanzarse ya como candidato a Gobernador. Aunque en Gobierno, no son pocos los que -conociéndolo al mercedeño- ya dan por descontado que aprovechará el convite bellavistense para hacer el anuncio.

Después de esto, los días de la semana que se inicia mostrarán a un Valdés con el cuchillo entre los dientes, decidido a no evidenciar alguna mueca de desconcierto o preocupación.